

----- Message transféré -----

Sujet :Fwd: Mouvement des "gilets jaunes"
Date :Mon, 7 Jan 2019 11:36:19 +0100 (CET)
De :xxxxx
Pour :Article68 <article68@upr.fr>

Date: 11 déc. 2018 à 11:30

De:xxxxx

À: jean-marc.zulesi@assemblee-nationale.fr

Objet: Mouvement des "gilets jaunes"

Monsieur,

Je vous ai adressé il y a une semaine une demande d'activation de l'article 68 de la constitution afin que l'ordre revienne en France, ordre outrageusement mis à mal par le pouvoir sourd, autoritaire et démentiel d'Emmanuel Macron.

Je n'ai à ce jour reçu aucune réponse de votre part. Je vous rappelle que vous représentez les français au Parlement. **Cette absence de réponse, du moins pour le moment, témoigne du même mépris dont Emmanuel Macron fait preuve envers les français, mépris réitéré hier soir.**

Gérard Larcher a averti le 2 décembre qu'il ne devait pas y avoir de troisième samedi noir. Or troisième samedi noir il y a eu et il y aura encore certainement, et plus noir encore. J'ai encore en tête cette insupportable image d'un homme qui brandit sa main explosée par une grenade directement devant la caméra. Je ne veux plus être exposé à de pareilles images nauséuses.

Je vous demande donc à nouveau, et solennellement, d'user du pouvoir qui est le vôtre en tant que député de la Nation pour lancer au parlement la procédure de destitution d'Emmanuel Macron en application de l'article 68 de la Constitution, ce qui rejoint les revendications les plus fréquentes du peuple en colère dans toute la France.

Et, s'il vous plaît, ne me parlez pas de dialogue. Quel dialogue y a-t-il quand un pouvoir légifère à coup d'ordonnances - ordonnance imprévue et scélérate dans le cas de la réforme de la SNCF - quand un gouvernement hausse odieusement une taxe dans le dos des plus fragiles, sous couvert d'écologie ? Mais peut-être devrai-je évoquer le référendum sur la constitution européenne...?

En l'absence de réponse, j'acterai que vous ne faites rien pour remédier à la situation désastreuse dans laquelle ont été plongés, y compris moi, de nombreux français.

Certains de vos collègues sénateurs ont écrit dans une lettre adressée à Emmanuel Macron "Or qui sème le mépris récolte la jacquerie !". **Mais à l'origine, il est tout simplement écrit dans le Livre d'Osée : "Ils sèment le vent , ils récolteront la tempête".**

Je vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de mon profond désespoir, et même de mon profond dégoût pour ce que l'on a fait de la France.

xxxxx (13)